
VERBALE n° 2 

Il giorno 29 ottobre alle ore 18,30 presso la Scuola Foscolo si è riunito il Consiglio 
d’Istituto con il seguente o.d.g. : 

1- Approvazione verbale seduta precedente; 
2- POF anno scolastico 2013-2014; 
3- Rendiconto contributo volontario, assicurazione,libretto; 
4- Designazione Membri Organo di Garanzia; 
5- Acquisti attrezzature multimediali; 
6- Sondaggio su orario scuola secondaria di Tavernola; 
7- Eventuali e varie. 

Tra i docenti è assente la Professoressa Tuja mentre tra i rappresentanti dei genitori 
sono assenti i Signori Selis, Benzoni e la Signora Marchesotti.  

PUNTO 1 

Il verbale della seduta precedente è approvato con due astenuti per assenza durante 
la precedente seduta (10-09-2013). 

DELIBERA n°4 

PUNTO 2 

La Presidente del consiglio e la professoressa Lietti comunicano al consiglio la 
richiesta della preside, rivolta ai docenti, di iniziare  la trattazione dell’argomento 
POF illustrando in forma sintetica i prospetti riassuntivi sulle attività integrative, 
iniziative, progetti per l’anno scolastico 2013-2014 relativi ai vari ordini di scuola. 

Per le due scuole dell’Infanzia relaziona l’insegnante Seravalle; per la scuola Primaria 
“Corridoni” relaziona l’insegnante Licandro per le classi prime, seconde, quarte e 
quinte, mentre per le classi terze relaziona l’insegnante  Sanfilippo.  

Alle ore 19,00 arrivano la Signora Sartori e la Dirigente dottoressa Cotta.  

Per quanto riguarda il progetto musicale per la scuola primaria, la Professoressa 
Lietti comunica che pur non avendo ancora la certezza sulle ore aggiuntive gli 
insegnanti coinvolti si sono attivati per iniziare l’attività, in quanto l’Istituto 



Borgovico e la Parini sono le due scuole individuate per realizzare il progetto a livello 
provinciale.  

Per la scuola primaria di Tavernola relaziona l’insegnante Ventura. Relativamente al 
corso di nuoto le docenti si riservano di valutare se aderire, in quanto non hanno 
ancora ben chiara la modalità per il trasporto in sicurezza; si vorrebbe utilizzare un 
bus privato e non di linea. La Preside si impegna a chiedere dei preventivi alle ditte 
di trasporto, in seguito si deciderà sulla base dei costi.  

Per la scuola secondaria relaziona la Professoressa Lietti. Il Signor Marelli chiede di 
discutere sul criterio dei due terzi di adesioni al corso di nuoto, in quanto è un 
peccato che per pochi elementi alcune classi della Foscolo non possano partecipare 
all’attività. A tal proposito la Preside afferma che bisogna trovare una soluzione 
senza gravare sui docenti di motoria in quanto non potrebbero 
contemporaneamente vigilare sugli alunni in piscina e su quelli che non partecipano 
all’attività. La Signora Bertolotti propone di trovare un’alternativa al nuoto 
considerando altri sport più vicini agli interessi dei bambini. La professoressa Lietti, 
invece, propone di fare un’indagine tra le famiglie delle terze medie per capire le 
ragioni della scarsa adesione al corso. La dirigente sottolinea l’importanza del corso 
di nuoto, considerando che la nostra struttura è una delle poche a livello provinciale 
che è dotata di una piscina; evidenzia altresì che quest’anno il corso di nuoto ha un 
costo davvero contenuto (2 euro a lezione), con una diminuzione di 60 centesimi a 
lezione rispetto allo scorso anno. 

La Presidente chiede delucidazioni sulle prove di evacuazione,  la professoressa 
Lietti comunica che sono due le prove che si effettuano e sono concordate con 
l’architetto Dottor Versace; una prova è programmata l’altra è a sorpresa. Alla 
richiesta della Signora Bertolotti di aumentare il numero delle prove per una 
maggiore sicurezza, la docente Licandro risponde che in realtà le prove effettuate 
sono di più e si realizzano a cura dei vari docenti.  

A conclusione del punto la Presidente chiede di tenere aggiornate sul sito le griglie 
per una maggior informazione delle famiglie. 

Il POF per l’anno scolastico 2013/2014 è approvato all’unanimità con DELIBERA n° 5. 

Alle ore 19,30 il Signor Calandra e la Signora Sartori lasciano la seduta. 

 



PUNTO 3 

La dirigente informa il collegio che quest’anno il versamento del contributo è stato 
effettuato dalla grande maggioranza dei genitori e comunica che la maggior parte 
del budget sarà utilizzato per spese di investimento con un rendiconto dettagliato 
per le famiglie;  una parte contenuta del budget sarà utilizzato per spese di 
materiale. Nella prossima seduta del Consiglio si discuterà in merito alla 
destinazione dei contributi raccolti; si prenderanno in esame anche i risultati delle 
prove Invalsi. 

PUNTO 4  

Vengono designati i Membri dell’Organo di Garanzia: 

docenti: titolare la professoressa De Matteis, supplente la  professoressa Todeschini. 

Genitori: titolari Signora Marina Gentili e Signora Silvia Mauri, supplente  Signor 
Adriano Colantoni. 

Approvato con DELIBERA n° 6 

PUNTO 5 

L’insegnante Ventura comunica che la commissione preposta agli acquisti relativi 
alla multimedialità sta valutando il tipo di macchine da acquistare; si propone di 
sentire l’ing. Lanari (consulente per il sito) prima di decidere in merito. 

Intorno alle ore  20,00 la professoressa Lietti lascia la seduta. 

PUNTO 6  

La Presidente del CDI  propone un sondaggio per l’eventuale variazione dell’orario 
della scuola secondaria di primo grado di Tavernola per il prossimo anno scolastico; 
il sondaggio sarebbe rivolto ai genitori dell’attuale classe quinta  (primaria),  prima e 
seconda della scuola secondaria. La variazione sarebbe la seguente: 

dal lunedì al venerdì 8,00-14,00 con due intervalli;  

attualmente l’orario di Tavernola prevede cinque mattine dalle 8,00 alle 13,00, un 
rientro pomeridiano (lunedì) di due ore e un secondo rientro (mercoledì) di tre ore. 



Il sondaggio è da restituire per il 21 Novembre per permettere la tabulazione dei  
risultati prima del prossimo consiglio d’istituto. 

PUNTO 7 

I rappresentanti dei genitori dell’infanzia di Tavernola chiedono l’uso dei locali della 
scuola in orario extra scolastico per un corso d’inglese a carico delle famiglie. Dopo 
una attenta discussione la proposta viene respinta con tre voti favorevoli e nove 
contrari. 

Il Signor Arcellaschi riporta la richiesta dei rappresentanti dei genitori dell’ Infanzia 
Mauri sulla possibilità di coinvolgere degli sponsor. La Dirigente comunica che 
l’argomento è di competenza del Consiglio di istituto, che deve individuare i criteri e 
stabilire un regolamento. 

La Dirigente comunica che sono pervenute due proposte per l’utilizzo dei locali della 
Foscolo: 

- Due riunioni informative per soggiorno studio in Inghilterra, la prima sabato 9 
Novembre, la seconda sabato 24 Maggio dalle 10,00 alle11,00. 

- Onlus intercultura di Como chiede l’uso dell’aula magna e di tre/quattro aule 
classe per il 18 Novembre alle ore 18,00 per un incontro informativo. 

In entrambi i casi i soggetti  richiedenti garantiscono di lasciare i locali in ordine.  Il 
Consiglio approva all’unanimità l’utilizzo. 

Per quanto riguarda il Progetto Coop per la scuola (raccolta bollini) il Consiglio 
approva a maggioranza l’iniziativa (n. voti a favore 7 / n. voti contro 3 / astenuti 1). 

L’insegnante Seravalle chiede a nome delle docenti della scuola Raschi l’intervento 
del fotografo Signor Gigante Filippo per foto individuali, foto di gruppo, calendari di 
Natale … ed illustra il prospetto dei pagamenti richiesti. La presidente propone di 
predisporre una comparazione di preventivi di fotografi per i prossimi anni anche 
per l’utilizzo, eventuale, dell’offerta migliore in altre scuole dell’istituto. 

Il consiglio autorizza all’unanimità. 

Il Signor Marelli sottopone il problema peso degli zaini. La Dirigente consiglia di far 
pervenire ai docenti, ed eventualmente pubblicare sul sito, una lettera dei genitori 
membri del consiglio d’istituto sull’argomento in modo che i professori possano 



parlarne nei prossimi consigli di classe e valutare strategie per limitare il peso degli 
zaini. 

La Preside propone di valutare nel prossimo consiglio d’istituto il preventivo per un 
corso posturometrico. 

La prossima riunione del consiglio d’istituto si terrà il 03 Dicembre 2013. 

Alle ore 20,50 termina l’incontro. 

 

     Il  Segretario                                                                                          Il Presidente 

(Paola Mittaridonna)       (Anna Bertolotti) 

 

 

 

  

 

 

  

 

 

 

 


